

Sebagaimana kasus di Pengadilan Agama Sidoarjo yang tertuang dalam putusan Nomor 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda, dimana dalam perkara tersebut tergambar bahwa, penggugat mengajukan pembatalan nikahnya dengan tergugat, yang mana pernikahan tersebut dilaksanakan pada tanggal 22 september 2010 di Kantor Urusan Agama Kecamatan Pabean Cantikan Kota Surabaya. Selama pernikahannya penggugat dan tergugat belum dikaruniai anak. Pada awalnya pernikahan penggugat dan tergugat berjalan dengan tenteram dan harmonis, akan tetapi sejak Mei 2011 penggugat mengetahui tergugat masih terikat perkawinan dengan perempuan lain dan sudah dikaruniai tiga orang anak. Sebelum pernikahan tergugat dan penggugat di langungkan, tergugat mengaku sebagai duda dengan menunjukkan akte cerainya saat akan menikah, namun baru diketahui oleh penggugat bahwasannya akte cerai yang di gunakan oleh tergugat untuk menikah dengan penggugat ternyata di dapat dari pernikahan keduanya dengan isteri lain.

Permohonan pembatalan perkawinan ini terjadi karena penggugat merasa ditipu oleh tergugat yang mana telah memalsukan statusnya saat melangsungkan pernikahan. Pernikahan yang terjadi antara penggugat dan tergugat terjadi karena ketidak jujuran dari pihak tergugat yaitu ketika akan menikah mengaku berstatus sebagai duda blm menikah lagi dan tidak mempunyai anak, namun pada kenyatannya tergugat masih terikat perkawinan dengan wanita lain. Dengan demikian Tergugat merasa sudah ditipu sehingga tergugat memutuskan untuk mengajukan pembatalan nikah

di Pengadilan Agama Sidoarjo. Dan di dalam amar putusan, hakim mengabulkan permohonan pembatalan nikah yang di ajukan oleh pemohon.

Sehubungan dengan masalah diatas, hukum Islam tidak menjelaskan secara rinci tentang pembatalan perkawinan karena pemalsuan status, melainkan hukum Islam hanya menjelaskan bahwa pembatalan perkawinan dapat terjadi karena ada salah satu faktor tidak terpenuhinya salah satu syarat dan rukunya perkawinan.

Pemalsuan identitas khususnya status yang dilakukan seseorang untuk memenuhi keinginannya beristri lagi saat sekarang sering terjadi. Peristiwa pemalsuan identitas bisa terjadi dimana-mana. Setidaknya sudah ada satu kasus pembatalan nikah karena adanya pemalsuan status yang sudah masuk perkara perdata di Pengadilan Agama Sidoarjo.

Dengan realitas tersebut, penyusun tertarik untuk melakukan penelitian lebih dalam dan memberikan analisa tentang putusan-putusan yang dikeluarkan oleh Pengadilan Agama Sidoarjo. Oleh karena di dalam putusan tersebut tidak ada hal atau unsur-unsur yang dapat menyebabkan batalnya perkawinan menurut hukum Islam. Berangkat dari pokok pikiran di atas, maka penulis tertarik untuk mengkaji skripsi ini dengan judul **”Tinjauan Hukum Islam Terhadap Pertimbangan Hukum Hakim Putusan Pengadilan Agama Sidoarjo No. 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda Tentang Pembatalan Nikah Dengan Alasan Pemalsuan Status Perkawinan”**

Islam Terhadap Pembatalan Nikah, setidaknya ada karya tulis yang sedikit berhubungan tentang kasus yang mau penulis teliti, diantaranya adalah:

Penelitian mengenai **Tinjauan hukum Islam terhadap pertimbangan hukum hakim putusan pengadilan agama sidoarjo Nomor. 1473/Pdt.G/PA.Sda tentang pembatalan nikah dengan pemalsuan status perkawinan** belum pernah dibahas pada karya tulis sebelumnya. Akan tetapi mengenai pembatalan nikah pernah dibahas pada karya tulis sebelumnya dengan berbagai pokok permasalahan yang berbeda-beda, diantaranya :

1. Skripsi saudari Nur Afifah yang berjudul “studi analisis terhadap putusan Pengadilan Agama Jombang tentang status anak dari pembatalan perkawinan No.1433/pdt.G/2008/PA”. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pembatalan perkawinan terjadi karena isteri masih terikat perkawinan dengan laki-laki lain. Oleh karena itu, Pengadilan Agama membatalkan perkawinan tersebut dengan bukti-bukti otentik yang diperiksa hakim.
2. Skripsi saudari Rakhma Fitria yang berjudul “pernikahan dengan pemalsuan identitas wali di kantor Urusan Agama Magersari Mojokerto (dalam prespektif hukum islam) hasil penelitian dari skripsi in menyebutkan bahwa perkara pernikahan dengan pemalsuan identitas wali di KUA Magersari dengan menggunakan formulir model N sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan.kedua, faktor yang menjadi penyebab terjadinya pemalsuan identitas wali adalah karena kurangnya pengetahuan masyarakat tentang pentingnya identitas wali dalam

tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, landasan teori tentang konsep umum perkawinan menurut hukum islam dan kompilasi hukum islam, meliputi: rukun dan syarat perkawinan, pembatalan nikah, meliputi: pengertian pembatalan nikah, sebab dan faktor- faktor batalnya pernikahan, dan pemalsuan status meliputi: pengertian pemalsuan status.

Bab ketiga, merupakan uraian tentang laporan hasil penelitian yang meliputi gambaran umum deskripsi putusan Pengadilan Agama Sidoarjo nomor 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda tentang pembatalan nikah dengan alasan pemalsuan status perkawinan

Bab ke empat, deskripsi putusan nomor 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda yang meliputi analisis terhadap pertimbangan Hukum Majelis Hakim pada putusan nomor 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda tentang pembatalan nikah dengan alasan pemalsuan status perkawinan dan tinjauan hukum Islam terhadap pertimbangan hukum majelis hakim putusan Pengadilan Agama Sidoarjo nomor 1473/Pdt.G/2011/PA.Sda tentang pembatalan nikah dengan alasan pemalsuan status perkawinan.

Bab kelima penutup berisi tentang kesimpulan dan saran.